

Por: Carlos Johann González y Claudia Argüelles Jimenez



Cada 4 de julio se celebra en todo el país el día del Trabajador de la Administración Pública en homenaje al sindicalista revolucionario Enrique Hart Dávalos. Los colectivos de entidades afiliados a este sector en Santiago de Cuba, velan constantemente por la optimización en la prestación de servicios y la adecuada atención a la población, motivos para recibir por todo lo alto la fecha.

**Los detalles en el siguiente material audiovisual:**